

L'Escarène : toujours un succès pour le vide-greniers du comité des fêtes

mardi 11 mai 2010 -



Un succès qui ne faiblit pas pour le vide-greniers du comité des fêtes. Toujours plus d'exposants, une ambiance familiale et sympathique, mélange des générations, lien entre le passé et la technique moderne. On y trouvait de tout ! Vieux outils, livres, bibelots, linge, jouets et bonne humeur. Les enfants investissent en masse les stands, pour vendre ou acheter, c'est selon ! Et ils réussissent plutôt bien dans le petit commerce. Surtout, ils sont incollables sur les gadgets modernes. Une belle réussite pour toute l'équipe de bénévoles qui remettra ça pour cet automne, le dimanche 3 octobre. (Photo J.-P.B.)